



MANOL; Cepat, Mudah dan Efisien



informasi Manajemen Online (MANOL) yang berfungsi mengirimkan hasil pemeriksaan Covid-19 melalui whatsapp messenger.

MANOL berfungsi untuk menghubungkan antara SIMRS dengan hasil pemeriksaan dalam Peduli Lindungi. "Pengoperasian MANOL dilakukan petugas pendaftaran dengan memasukkan data diri pasien dan nomor whatsapp messenger. Melalui pengembangan sistem MANOL oleh tim teknologi informasi RSW, diharapkan kedepan MANOL dapat dioperasikan langsung oleh pasien, sehingga bisa mengurangi pergerakan pasien di RSW," jelas Direktur RSW Indra Gunawan, Rabu (22/9). (Sumber: Sedyo – RS Wonolangan)

Kurangnya kemampuan smartphone dan pemahaman masyarakat tentang akses hasil pemeriksaan Covid-19 melalui aplikasi Peduli Lindungi, perlu adanya solusi hasil pemeriksaan Covid-19 yang dikirimkan melalui whatsapp messenger. Berangkat dari kondisi tersebut, Rumah Sakit Wonolangan (RSW) membuat sistem

MANOL membuat akses pemeriksaan Covid-19 lebih mudah dan cepat, di waktu tunggu pasien (layanan swab antigen) yang sebelumnya rata-rata 48 menit menjadi kurang dari 30 menit. Selain itu, sumber daya yang digunakan lebih efisien, karena sistem tidak membutuhkan penggunaan kertas untuk mencetak hasil.

RSKM Kawal Kunjungan Presiden

Rumah Sakit Krakatau Medika (RSKM) mendukung kesiapan layanan medis pada kunjungan Presiden Joko Widodo ke PT Krakatau Steel (Persero) Tbk, Selasa (21/9), dalam rangka peresmian pabrik baja Hot Strip Mill #2 PT Krakatau Steel (Persero) Tbk. RSKM menyediakan fasilitas mini ICU, ambulance rescue yang didatangkan dari RSPP Jakarta, dan pelayanan medis VVIP di RSKM Cilegon. Koordinator Tim Medis RSKM dr. Devi Nugraha menyampaikan bahwa tim yang bertugas terdiri dari 3 dokter spesialis, 1 dokter umum, dan 3 perawat. "Terima kasih untuk semua tim yang bertugas, acara kunjungan Presiden berjalan lancar tanpa ada kendala," ungkap dr. Devi.

Kunjungan tersebut turut dihadiri Ketua DPR RI Puan Maharani, Menkomarves Luhut Binsar Pandjaitan, Mensesneg Pratikno, Menteri BUMN Erick Tohir, Menteri Investasi Bahlil Lahadalia, Direktur Utama PT Krakatau Steel (Persero) Tbk Silmy Karim, dan Gubernur Banten Wahidin Halim. (Sumber: Agus Wirawan – RS Krakatau Medika)



Medical Rehabilitation Center dan Mobile Lab PCR, Resmi Beroperasi!

Dalam rangka membantu percepatan pemulihan fungsi tubuh pada pasien pasca operasi akibat cedera, infeksi, stroke hingga anak-anak yang mengalami gangguan tumbuh kembang, PT Pelindo Husada Citra (PHC) yang mengoperasikan jaringan Rumah Sakit (RS) PHC Surabaya dan Klinik Medis PHC meresmikan Layanan *Medical Rehabilitation Center* dan *Mobile Laboratory (Lab) PCR* di RS PHC Surabaya secara virtual, Rabu (1/9).

"*Medical Rehabilitation Center* atau Pusat Rehabilitasi Medis RS PHC Surabaya merupakan pelayanan yang memiliki konsep secara holistik. Selain memiliki tim medis yang berpengalaman, juga ditunjang dengan peralatan medis canggih," ujar Direktur Utama PT PHC Abdul Rofid Fanany. Selain itu, *Mobile Lab PCR* berkapasitas maksimum 400 tes PCR sehari ini, dilengkapi ruang *negative pressure*, mesin otomatis ekstraksi RNA, tes



Polimerase Chain Reaction (PCR) dengan open system, dan Bio Safety Cabinet Level 2.

"Nantinya, saat pandemi sudah landai, *Mobile Lab PCR* ini dapat dialihfungsikan sebagai *mobile* vaksinasi, *mobile medical check up*, maupun mini Hospital dengan daya jangkauan mencapai pelosok pedesaan," sebut Abdul Rofid. (Sumber: Irvan Prayogo – RS PHC Surabaya)

Pisah Sambut Pejabat SEVP Business Support PT Krakatau Medika



Dalam rangka penyegaran dan mendukung proses bisnis di PT Krakatau Medika yang sedang berkembang bersama Pertamina IHC, PT Krakatau Medika mengadakan pergantian posisi jabatan setingkat SEVP Business Support (BS), Jumat (13/8). Penguksan jabatan sekaligus pisah sambut tersebut dilakukan antara pejabat lama Ahmad Syariful Huda yang mendapatkan tugas baru di PT Krakatau Sarana Properti, dengan Ahmad Furqon yang kini menjabat sebagai SEVP BS baru. Komisaris PT Krakatau Medika Masyaul Ato menyebutkan bahwa perubahan posisi jabatan ini berdasarkan keputusan pemegang saham Pertamina IHC dan PT Krakatau Steel. (Sumber: Agus Wirawan – RS Krakatau Medika)

Buah Manis Tangan Dingin Petugas Medis

Sebagai penyedia jasa layanan kesehatan, Rabu (22/9), Rumah Sakit Wonolangan (RSW) kembali dan terus berusaha memberikan layanan terbaik kepada pengguna jasa layanan kesehatan. Penerapan protokol kesehatan dan pemeriksaan Covid-19 tetap dilaksanakan RSW untuk mencegah lonjakan kasus Covid-19. Salah satu perusahaan yang berlokasi di Kabupaten Probolinggo, PT HM Samporna Tbk. bekerja sama sekaligus mempercayakan pemeriksaan Covid-19 secara rutin kepada RSW. Selama September 2021, pemeriksaan Covid-19 sudah dilaksanakan 2 kali dengan menasar lebih dari 590 karyawan. Pelaksanaan kegiatan tersebut, tentunya tidak terlepas dari tangan dingin tenaga kesehatan RSW dalam memberikan pelayanan terbaik. (Sumber: Sedyo – RS Wonolangan)



Tren Hobi di Masa Pandemi

Pandemi Covid-19 membuat banyak orang harus menghabiskan waktu di rumah saja. Hobi-hobi rumahan pun menjadi populer selama Covid-19. Melakukan hobi memang bisa menjadi salah satu solusi untuk mengatasi kebosanan selama di rumah saja. Kegiatan ini diyakini selain meredakan stress juga dapat mendatangkan kebahagiaan. Berikut tren hobi yang dapat dilakukan saat pandemi Covid-19.



• **Memasak dan Membuat Kue.** Membuat hidangan menggoda untuk keluarga dengan belajar resep baru tentunya tidak hanya jadi kegiatan menyenangkan, namun juga produktif dan positif. Jika sudah ahli dalam membuat masakan, bukan tidak mungkin untuk memulai bisnis rumahan.



• **Berkebun.** Hanya karena terjebak di rumah, bukan berarti tidak bisa keluar. Salah satu cara untuk menghabiskan lebih banyak waktu di luar ruangan adalah dengan berkebun. Namun jika tidak memiliki halaman, kegiatan ini juga bisa dilakukan dalam ruangan. Cara berkebun yang baik bisa dipelajari melalui buku bacaan ataupun portal *online*. Untuk jenis tanaman bisa memilih tanaman hias yang sedang tren, seperti janda bolong, kaktus dan lain sebagainya.



• **Membaca Buku.** Membaca buku termasuk hobi bagi banyak orang. Tentunya, hobi membaca dapat memperluas ilmu dan wawasan. Membaca bisa dilakukan kapanpun sembari bersantai di rumah. Untuk pilihan buku yang dapat dibaca juga sangat beragam, mulai dari buku cetak, *e-book* maupun buku audio.